



NOTRE TOP 10
D'ACTIVITÉS DE LA
RÉGION

à faire en famille



1 / THERMES DE SPA

————— À 2-3KM DE L'HÔTEL

☎ + 32 (0)87 77 25 60

Référence thermale de la région. Complètement modernisés au fil des décennies, les thermes de Spa vous proposent la meilleure façon de vous détendre seul ou en famille!

Informations pratiques:

- L'âge minimum pour accéder aux thermes est de 15 ans
- L'accès aux bains et espaces thermoludiques se fait **UNIQUEMENT SUR RESERVATION**
- Entrée 3 heures: €25, Journée entière: €36

2 / CHATEAU DE FRANCHIMONT

————— À 10-15KM DE L'HÔTEL

☎ + 32 (0)87 53 04 89

Franchimont, ancienne place forte de la Principauté de Liège. Les vestiges actuels sont les témoins spectaculaires d'un château fort médiéval datant du 12ème siècle

Informations pratiques:

- Durée de la visite: entre 30 minutes et 2 heures
- Visites guidés sur rendez-vous
- €6 adulte et €3.50 enfant





3 / CIRCUIT DE SPA FRANCORCHAMPS

À 15-20KM DE L'HÔTEL

+ 32 (0)87 77 25 60

Le légendaire Circuit de Spa-Francorchamps est considéré comme étant le plus beau circuit du monde grâce à son cadre sur les versants Ardennais. Il est le théâtre de grands événements comme le Grand Prix de F1 de Belgique

Informations pratiques:

- Découvrez l'agenda de Spa-Francorchamps [ici](#)
- Visites guidées des coulisses: €12 adulte et €8 enfant (<14 ans).

4 / SPA FOREST

À 2-3 KM DE L'HÔTEL

+32 487 32 10 26

8 parcours d'accrobranche pour petits et grands. Un Free Jump de 15m de haut ainsi que d'autres activités amusantes et sportives telles que du VTT, VTT électrique, trottinettes électriques, marche nordique, course d'orientation, chasse au trésor, laser tag nouvelle génération, atelier de survie et bien plus encore!

Informations pratiques:

- €10 Baby (3-4 ans)
- €15 Kids (5-6 ans)
- €20 Ado (7-11 ans)
- €25 Adulte (12-99 ans)
- €7 Orientation, €10 Tir à l'arc
- Réservations [ici](#)





5 / GROTTES DE REMOUCHAMPS

————— À 15-20KM DE L'HÔTEL

☎ + 32 (0)4 360 90 70

Ouvert depuis 1922, il est possible de visiter les salles habitées il y a 800 ans par les chasseurs paléolithiques. La visite vous permet de découvrir la Cathédrale. Traversez un décor féérique, coloré et vivant.

Informations pratiques:

- Enfants 3-11 ans: €12 par personne
- Enfants 12 - 15 ans: €15 par personne
- Adultes €18 par personne

6 / FORESTIA

————— À 10-15KM DE L'HÔTEL

☎ + 32 (0)87 77 25 60

Venez découvrir les animaux de nos climats en semi-liberté dans un site unique. Plus de 4 hectares de plaines et de forêts hébergent les 300 animaux répartis en 30 espèces différentes

Informations pratiques:

- Enfants < 3 ans: GRATUIT
- Enfants 3-7 ans: €13.50
- Enfants 8-11 ans: €15.50
- Adultes: €19.00
- Les réservations pour le parc aventure ne sont pas possibles le jour-même, veuillez anticiper votre réservation [**ici**](#)





7 / LA FERME DE LA PLANCHE

————— À 20-40KM DE L'HÔTEL

☎ +32 (0)4 98 05 30 41

Marchez détendus, marchez pieds nus!

Reconnectez-vous à vos racines profondes à la ferme de la planche à Gouvy.

Au programme? 3 kilomètres de plaisir partagé et de relaxation. Avec ou sans enfants.

Informations pratiques:

- Entrée: €5 par personne, gratuit en dessous de 3 ans.
- Parking: gratuit.
- Paiement cash, Bancontact ou via l'application PayConiq
- Réservations [ici](#)

8 / COO ADVENTURE - KAYAK/VTT

————— À 20-30KM DE L'HÔTEL

☎ + 32 (0)4 360 90 70

Tel Indiana Jones, venez naviguer en kayak sur les flots de l'Amblève et découvrez les Ardennes belges. Une fois la descente terminée, vous pouvez, si vous le souhaitez, retourner à votre point de départ en VTT. Mais si l'aventure du kayak vous suffit, libre à vous de rejoindre le départ à bord de notre bus.

Informations pratiques:

- Découvrez les différentes activités proposées sur leur site internet telles que Kayak, Wild Park, Accrobranche, Spéléologie,...





9 / PLOPSA COO

————— À 20-30KM DE L'HÔTEL

☎ + 32 (0)80 68 42 65

Situé au pied de la célèbre cascade ce parc d'attractions comporte une vingtaine d'attractions pour tous ceux qui ne reculent pas devant une bonne dose d'aventure.

Informations pratiques:

- Ticket individuel < 85 cm: €13.5
- Ticket individuel \geq 1 m: €28.5
- Ticket de soirée (valable 3 heures avant la fermeture) : €18.5

10 / ABBAYE DE STAVELOT

————— À 25-30KM DE L'HÔTEL

☎ + 32 (0)80 88 08 78

Construite entre le 17 et 18ème siècle, l'Abbaye est ouverte au public depuis 2002. Aujourd'hui, elle abrite 3 musées différents: le musée de la Principauté de Stavelot-Malmédy - musée Guillaume Apollinaire et le musée Circuit de Spa-Francorchamps. L'abbaye accueille aussi des expositions temporaires provenant du monde entier !

Informations pratiques:

- ENFANTS 6-18 ans: €8.50
- ENFANTS 0-6 ans: GRATUIT
- Gratuit avec le MuseumPASSmusée





OUR TOP 10
ACTIVITIES IN THE
REGION

for the whole family



1 / THERMES DE SPA

———— 2-3KM FROM THE HOTEL

☎ + 32 (0)87 77 25 60

Thermal reference of the region. Completely modernized over the decades, the Spa baths offer you the best way to relax alone or with your family!

Practical information:

- The minimum age to access the spa is 15 years
- Access to the thermal baths and spaces is ONLY UPON RESERVATION
- Entrance 3 hours: €25
- Full day: €36

2 / CHATEAU DE FRANCHIMONT

———— 10-15KM FROM THE HOTEL

☎ + 32 (0)87 53 04 89

Franchimont, former stronghold of the Principality of Liège. The current remains are the spectacular witnesses of a medieval fortified castle adapted to the early Modern Times.

Practical information:

- Duration of the visit: between 30 minutes and 2 hours
- Guided tours by appointment: €6 adult and €3.50 child





3 / CIRCUIT OF SPA FRANCORCHAMPS

———— 15-20KM FROM THE HOTEL

☎ + 32 (0)87 77 25 60

The legendary Circuit of Spa-Francorchamps is considered as the most beautiful circuit in the world thanks to its setting on the slopes of the Ardennes. It is the scene of major events such as the Belgian F1 Grand Prix

Practical information:

- Discover the agenda of Spa-Francorchamps [here](#)
- Guided tour behind the scenes: €12 adult and €8 child (<14 years)

4 / SPA FOREST

———— 2-3KM FROM THE HOTEL

☎ +32 487 32 10 26

8 tree climbing courses for young and old. A 15m high Free Jump as well as other fun and sports activities such as mountain biking, electric mountain biking, electric scooters, Nordic walking, orienteering, treasure hunt, new generation laser tag, survival workshop and much more!

Practical information:

- €10 Baby (3-4 ans)
- €15 Kids (5-6 ans)
- €20 Teenage (7-11 ans)
- €25 Adult (12-99 ans)
- €7 Orientation, €10 Archery
- Reservations [here](#)





5 / REMOUCHAMPS CAVES

———— 15-20KM FROM THE HOTEL

☎ + 32 (0)4 360 90 70

Opened since 1922, it is possible to visit the rooms inhabited 800 years ago by Palaeolithic hunters. The visit gives you the opportunity to discover the Cathedral. Cross a magical, colorful and lively landscape.

Practical information:

- Children 3-11 years: €12 person
- Children 12 - 15 years: €15 person
- Adults € 18 person

6 / FORESTIA

———— 10-15KM FROM THE HOTEL

☎ + 32 (0)87 77 25 60

Discover the animals of our climates in semi-freedom in a unique site. More than 4 hectares of plains and forests are home to 300 animals divided into 30 different species

Practical information:

- Children < 3 years: FREE
- Children 3-7 years: €13.50
- Children 8-11 years: €15.50
- Adults: €19,00
- Reservations for the adventure park are not possible the same day, please anticipate your reservation [here](#)





7 / THE FARM OF THE BOARD

———— 20-40KM FROM THE HOTEL

☎ +32 (0)4 98 05 30 41

Walk relaxed, walk barefoot! Reconnect with your deep roots at the Plank Farm in Gouvy. On the program? 3 kilometers of shared pleasure and relaxation. With or without children.

Practical information:

- Admission: €5 per person, free under 3 years old
- Parking: free.
- Payment in cash, Bancontact or via the PayConiq application
- Reservations [here](#)

8 / COO ADVENTURE - KAYAK/VTT

———— 20-30KM FROM THE HOTEL

☎ + 32 (0)4 360 90 70

Become Indiana Jones and come kayak on Amblève waves to discover the Belgian Ardennes. Once the descent is done, you can return to your starting point with a VTT if you want more adventure

Practical information:

- Discover the different activities offered on their website such as Kayak, Wild Park, Tree climbing, Caving, ...





9 / PLOPSA COO

———— 20-30KM FROM THE HOTEL

☎ + 32 (0)80 68 42 65

Located at the foot of the famous waterfall this amusement park has about twenty attractions for all those who do not move back in front of a good dose of adventure.

Practical information:

- Individual ticket < 85 cm : €13.5
- Individual ticket 1 m : €28.5
- Evening ticket : €18.5

10 / ABBAYE DE STAVELOT

———— 25-30KM FROM THE HOTEL

☎ + 32 (0)80 88 08 78

Built between the 17th and 18th century, the Abbey has been open to the public since 2002. Today it houses 3 different museums: the museum of the Principality of Stavelot, Malmédy, Guillaume Apollinaire Museum and the Circuit Museum of Spa-Francorchamps. The abbey also hosts temporary exhibitions from around the world!

Practical information:

- CHILDREN 6-18 years: €8.50
- CHILDREN 0-6 years: FREE
- Free with MuseumPASSmusée

